

Kolaborasi Kodim 0602/Serang Dan Polri Bersama Forum RT/RW Bersihkan Tumpukan Sampah

A. Nopriyadi - SERANG.KLIKPUBLIK.COM

Jan 4, 2025 - 11:56



Banten, – Dalam upaya menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, personel Kodim 0602/Serang bersama Polresta Serang berkolaborasi dengan Forum RT/RW, melaksanakan kegiatan bersih-bersih sampah melibatkan Pemerintah Daerah Kota Serang yaitu Dinas Lingkungan Hidup (DLH) dan PUPR Kota

Serang, bertempat di wilayah Kelurahan Kasemen Kecamatan Kasemen, Kota Serang, Provinsi Banten, Sabtu (04/01/2025).



Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang yang diwakili Komandan Koramil (Danramil) 0602-02/Kasemen Letnan Satu (Lettu) Inf Dadan Ramdani, menjelaskan bahwa kegiatan ini menunjukkan sinergi antara TNI-Polri dan warga, dalam menjaga kebersihan lingkungan.

"Kami berharap aksi ini, tidak hanya membersihkan lingkungan dari tumpukan sampah, tetapi juga memberikan pesan kepada masyarakat untuk lebih bertanggung jawab terhadap pengelolaan sampah," ujar Lettu Inf Dadan.

Lanjutnya, selain membersihkan sampah, kegiatan ini juga diisi dengan edukasi kepada warga sekitar. Mengenai pentingnya membuang sampah pada tempatnya, dengan tetap menjaga kebersihan lingkungan.

"Dengan semangat gotong royong, kegiatan seperti ini diharapkan dapat menjadi inspirasi, bagi seluruh warga untuk selalu menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan," jelasnya.

Sementara itu, Ketua Forum RT/RW Kota Serang Nana Supriatna, menjelaskan kegiatan ini bertujuan untuk mengedukasi warga, agar tidak membuang sampah sembarangan.

"Aksi ini kami lakukan untuk mengingatkan semua warga, tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, yang merupakan tanggung jawab kita bersama. Dengan kerja sama ini, kami harap juga dapat meningkatkan kesadaran warga, untuk lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan," ungkapnya.

Kegiatan tersebut, juga melibatkan 50 personel dari Kodim 0602/Serang yang dipimpin langsung oleh Danramil 0602-02/Kasemen, Lettu Inf Dadan Ramdani. Selain itu, turut hadir personel Polresta Serang, Dinas Lingkungan Hidup Kota Serang, dan Dinas PUPR Kota Serang yang memberikan dukungan penuh dalam kegiatan ini.